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— ASSISI —

C
ENTRI ‘STORICI’ nel mirino.
Se il Comune liquida con poche
parole le proposte Udc per Assi-

si, scoppia ora la grana per Petrignano
e su alcuni interventi sui quali esprime
forti critiche Edo Romoli (nella foto)
del Pd.
«Chi ha vissuto, dalla prima ammini-
strazione Giorgio Bartolini, le difficol-
tà dell’emergenza, dopo il terremoto
del 1997, i tanti recuperi e realizzazioni
può, credo oggettivamente, dire che è
stato fatto un buon lavoro
— dice Ricci rispondendo
alla ‘lettera aperta’ dei casi-
nini —. Sempre occorre
migliorare ma molte ope-
re sono state realizzate.
Non ho mai creduto alle
ricette miracolose, soprat-
tutto se dal sapore troppo
politico e pre-elettorale. Credo di più al
lavoro quotidiano, lungo, faticoso, fatto
di piccoli concreti passi. La città e il
suo territorio stanno crescendo, tutti
gli osservatori esterni lo rilevano e, mal-
grado la crisi internazionale, anche il
turismo regge. Credo che le cose che ab-
biamo fatto e quelle in corso produrran-
no molti positivi effetti. Avere fatto
molto, oltre le parole o le lettere aperte,
è quello che conta».

SE SUL CENTRO storico di Assisi le
proposte Udc finiscono in frigo, per Pe-
trignano Romoli tuona: nel mirino il
ponte di collegamento fra centro della
frazione e zona del campo sportivo, una
nuova sistemazione per i giardinetti,
con spostamenti per monumento ai ca-
duti e per quello al ‘samaritano’ Gian-
carlo Tofi.

«IL PD RITIENE che la costruzione
del ponte in legno non abbia alcuna uti-
lità e logica di mobilità a meno che
l’amministrazione comunale non deci-

da di sospendere la vergo-
gnosa ristrutturazione
del campo sportivo per
realizzarvi un parco pub-
blico — dice Romoli —.
L’area dei giardinetti de-
ve essere riqualificata a
verde e non pavimenta-

ta, il monumento ai caduti, eretto nel
1987 e la stele in memoria di Giancarlo
Tofi non devono essere spostati o mor-
tificati».
Da qui la richiesta di un incontro ur-
gente con l’amministrazione municipa-
le e il primo cittadino per comprendere
meglio la situazione visto che Romoli
non manca di evidenziare come sia ve-
nuto a conoscenza della vicende delle
opere previste a Petrignano in maniera
rocambolesca e lontano anni luce dai
concetti di trasparenza e democrazia.

M.B.

‘Petrignano, il ponte
è senza senso’

Romoli (Pd) contro la nuova struttura

— BASTIA —

E’ TEMPO di elezioni, non
solo delle amministrative in
programma a giugno e
precedute da un intensa
attività per mettere a punto
le candidature. In questi
giorni, soprattutto il mondo
giovanile, guarda con
interesse alle scelte nei
quattro rioni per rinnovare
gli organi dirigenti, così
come nell’Ente Palio. I rioni
Sant’Angelo e Moncioveta
hanno votato i nuovo
direttivi. Il capitano di
Sant’Angelo è Alioscia
Menghi, già vicecapitano,
mentre per Moncioveta è
Marco Giubilei, entrambi
rimarranno in carica due
anni. Oggi andranno alle
urne i rionali di Portella e,
domani giovedì, quelli di
San Rocco. Le votazioni
interessano i nuovi
consiglieri (10), mentre
quattro saranno i delegati da
designare nell’Ente Palio. La
fase elettorale è anche
un’opportunità di riflessione
e di confronto tra tutti i
soggetti interessati a
migliorare le molteplici
attività in cui è impegnato
l’Ente. E’ di questi giorni,
infatti, la pubblicazione del
bando della quinta edizione
del concorso «Il Palio
incontra la Scuola» rivolto a
tutte le scuole della
provincia, per far conoscere
il Palio di San Michele. Il
premio è dedicato alla
memoria del giovane rionale
Alberto Tacconi. La
tematica guida di quest’anno
è «Vivere nel gruppo e saper
condividere insieme». Gli
interessati possono
concorrere al Premio,
singolarmente o in gruppo,
inviando un elaborato
inedito ispirato alla tematica
guida. Una giornata nella
neve, dedicata allo sci e al
divertimento, si svolgerà il
1˚ febbraio. Torna, infatti,
“Rioneve”.

m.s.
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COMPLICAZIONI, per
l’amministrazione comunale di Todi, per
alcune decisioni di vendita del patrimonio
comunale, vengono dal parere espresso
dalla Soprintendenza per i Beni
Architettonici e Paesaggistici dell’Umbria
sulla base di una segnalazione inviata dai
consiglieri comunali di Pd-Mre–Ps-Idv e
Prc. Dal bando di vendita del fabbricato
denominato “Torre Petrarca” di
Pontenaia, la Soprintendenza ha rilevato
che lo stesso è stato dichiarato nel

dicembre del 2007 di interesse culturale e
che per l’alienazione non risultano
richieste né pareri rilasciati dalla
Soprintendenza stessa. Peraltro, anche in
relazione all’asta pubblica per la vendita
di un fabbricato a Vasciano e di un altro a
Palombaro, non risulta sia stata effettuata
la verifica di interesse culturale.
Infine la Soprintendenza, per la variante
al Prg di Todi per “Torre Petrarca”, si
riserva di valutare l’opportunità di
perimetrare un’area di rispetto per
l’integrità dei beni culturali. Sulla vicenda
l’opposizione è fortemente critica.

BASTIA UMBRA VERRA’ ESTESA ANCHE AD ALCUNE SCUOLE

Nuova illuminazione nel centro storico
— BASTIA —

ILLUMINAZIONE PUBBLICA più efficiente
e più economica. Questi gli obiettivi prioritari del-
le lampade a Led, il nuovo sistema inaugurato a
dicembre in una parte del centro storico e, fa sape-
re l’amministrazione comunale, presto sarà esteso
a tutta l’area del centro storico. «Il nuovo impian-
to di illuminazione — ha sottolineato l’assessore
Moreno Marchi — rappresenta un importante tra-
guardo. Volevamo che la città avesse un sistema di
illuminazione efficiente e con consumi ridotti. La-
vorando con i privati si stanno modernizzando
molti ambiti per renderli adeguati alle esigenze
dei cittadini». Le nuove lampade rispetto ai tradi-
zionali lampioni al neon permettono una migliore

irradiazione di luce su vie e piazze, con una mag-
giore durata e ridotti costi di manutenzione. Altri
vantaggi della tecnologia a Led riguardano i tem-
pi d’accensione e la totale assenza di sfarfallii del
fascio luminoso. Le nuove lampade sono state ap-
plicate, su palo e parete, in via Veneto, via Roma,
piazza Mazzini, vicolo Colomba Antonietti, piaz-
za Cavour e nel parco via Todi. Ora l’amministra-
zione sta realizzando il progetto per estenderlo a
tutto il centro storico. Un processo di modernizza-
zione dei sistemi per l’energia sostenibile che an-
drà oltre l’illuminazione pubblica riguardando le
scuole nel villaggio XXV Aprile e nelle elementa-
ri Don Bosco e nella sede della Media.

m.s.
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«RICHIESTE DI SOLDI anche per con-
to del Comune? Non è una nostra iniziati-
va, ne siamo estranei e prendiamo le di-
stanze». Così Moreno Massucci, assessore
ai servizi sociali commenta una vicenda
che, giunta alle orecchie dei responsabili
istituzionali, ha fatto immediatamente
prendere le distanze. Ci sarebbero dei gio-
vani che, porta a porta, starebbero chie-
dendo contributi e offerte per attività so-
ciali, sanitarie, in favore di bambini e an-

ziani; tutto questo chiamando in causa an-
che il Comune di Assisi. Tale raccolta sta-
rebbe interessando il territorio assisano;
in particolare le realtà di Santa Maria de-
gli Angeli e di Rivotorto dove l’attività sa-
rebbe del tipo porta a porta. Si tratterebbe
semmai di capire chi sono i giovani che
starebbero operando, dal forte accento
meridionale, e se tale attività è autorizza-
ta. Di certo, come ha puntualizzato l’asses-
sore Massucci appena venuto a conoscen-
za della vicenda, il Comune non ha incari-
cato nessuno per un’attività di tal fatta.

‘PIATTO’ RICCO. Sono stati 25.000 i
biglietti della lotteria a conclusione
delle celebrazioni n onore di
Sant’Antonio Abate, patrono degli
animali. Questi i numeri vincenti: 1˚
premio Fiat 500 al biglietto numero
13552; secondo premio: un vitello al
n. 00765; terzo premio: viaggio in
terra santa al n. 20294; coppia di suini
al n. 18115; tv color lcd al n. 21415;
coppia di agnelli al n.03574;
computer portatile al n. 11403.
Inoltre sono state vendute tutte le 80
opere dell’artista Ugo Nespolo sono
state collocate e i fondi ricavati
verranno devoluti per solidarietà.

L’ASSESSORE
Moreno Marchi

TODI PARERE NON FAVOREVOLE DELLA SOPRINTENDENZA

Stop alla vendita di «Torre Petrarca»

L’ISTANZA
«Serve un incontro

urgente
con il Comune
sul progetto»

Lotteria di Sant’Antonio
Ecco i biglietti vincenti

ASSISI MASSUCCI CRITICO SU UNA RACCOLTA FONDI

Niente richieste di soldi dal Comune
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Ente Palio
Si votano
i dirigenti
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